

GWI

Melalui Semangat Hari Juang TNI AD, Kodim 1401/Majene Ajak Seluruh Masyarakat Wujudkan Majene Bersih Dari Sampah

M Ali Akbar - SULBAR.GWI.WEB.ID

Dec 8, 2023 - 15:52



MAJENE - Dipimpin langsung Dandim 1401/Majene Letkol CZi I Made Bagus Asmara Putra, S.T.,M.I.P., personel Kodim 1401/Majene melaksanakan karya bakti pembersihan pasar sentral Majene di Kelurahan Banggae Kecamatan Banggae Kabupaten Majene. Jumat, (08/12/2023).

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD

tanggal 15 Desember 2023 ini juga melibatkan personel Kompi A Yonif 721/Mks, Polres Majene, Rutan Majene, Dinas Perhubungan, DLHK, Satpol PP Kabupaten Majene, Camat Banggae, Lurah Banggae beserta Stafnya, Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1401/Majene dan tentu saja masyarakat serta para pedagang pasar.



Dalam sambutannya Dandim 1401/Majene berharap, kegiatan ini tidak hanya sekedar melakukan pembersihan secara fisik, tetapi juga diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat terutama para pedagang dan pembeli untuk membuang sampah pada tempatnya serta menjaga kebersihan pasar.

"Sesuai dengan tema Hari Juang TNI AD tahun 2023 "TNI Angkatan Darat Maju Bersama Rakyat" , saya selaku Dandim 1401/Majene, mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini, terutama kepada Bapak Wakil Bupati Majene yang langsung hadir dan mendukung kegiatan ini. Semoga kedepannya kita bersama-sama dapat mewujudkan Majene yang bersih, indah, asri dan nyaman serta jauh dari masalah sampah yang berserakan," terang Dandim 1401/Majene.

Sementara itu, wakil Bupati Majene Arismunandar Kalma, S.STP.,M.M. yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh peserta yang hadir terutama kepada Kodim 1401/Majene yang telah memelopori kegiatan ini melalui Karya Bakti dalam rangka Hari Juang TNI AD.



Kegiatan pembersihan ini juga merupakan salah satu program prioritas pemerintah daerah sehingga dengan adanya karya bakti dari Kodim 1401/Majene ini sangat mendukung dan membantu program pemerintah daerah.